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プログラム予告

　　１月１０日 理事会・通常例会（卓話　韮澤和哉さん）☆
　　１月１７日 通常例会　（卓話　小林　孝さん）
　　１月２４日 新年会　（湯本舘）

　　１月３１日 通常例会　（卓話　柳　晴彦さん）

  　２月　７日 理事会・通常例会（卓話　未定）

　　２月１４日 創立記念夜間例会　（天朝閣）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９４４回 ２０２３年(R５)１２月２７日 第４例会 第１８号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「それでこそロータリ

ー」斉唱、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 クリスマス家族会では、親睦委員会の皆

さんが非常に豊かな企画とアイデアで、参

加された方は喜んでいました。 

 会長に就いて半年過ぎようとしていま

すが、何もできなかったように思います。

景気に左右された一年だったように感じ

ますが、年末になり大谷選手のニュース 

では最高の７億ドルの契約、山本選手もドジ

ャースと契約して、一緒に戦う姿が見られる

とは、昔では考えられなかったことです。優

秀な日本人選手がこうして海外で活躍するこ

とは嬉しいことです。 

 景気は先が見えませんが、年が変わればい

い一年になるのではと思います。 

 今年一年は忍耐の年でしたが、忍耐すれば

来年はいい年になるのではないかと思いま

す。変化を恐れずに邁進していきたいと思い

ます。 

 今日の卓話は喜多さんで今年の締めをして

いただきます。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・羽田さんのご尊父様の訃報が届いています。

本日欠席の方にはファクスを送ります。 

・中条胎内 RC の創立 40 周年記念式典の案内

が来ています。 ４月 20 日（土）は真岡西 RC

の 40 周年と同日ですので、どちらかに参加し

ていただくということでお願いします。中条

胎内 RC の方は５名参加とのことですので、相

手の幹事と打ち合わせしたいと思います。 

・秋田豪雨支援金の御礼 

・スポアナビ１月号 

・他クラブから例会変更のお知らせ 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会･･･百都順也さん 

 クリスマス家族会では皆様にご協力をいた

だきありがとうございました。 

  

 個人的な都合でしばらくロータリークラブ

の活動をお休みさせていただきたいと思いま

す。家族の事情ですが、好転すればまた戻って

一緒に活動をさせていただきたいと思いま

す。 

・永年出席 100％ロータリアン表彰について…

小林和也さん 

 地区大会において、永年出席 100％ロータリ

アン表彰があり、五十嵐さんが 62 回達成で地

区１位に輝きました。そこで、３月４日、瀬波

温泉大観荘でお祝いの会を開きます。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 22 人で出席率は 75％でした。 

 

・ニコニコ BOX･･･若月正和さん 

〇クリスマス例会成功お礼、しばらくお休み

します･･･百都順也さん 

〇卓話終了･･･喜多美俊さん 

〇早退･･･３件 

本日８，５００円 

累計２７７，０００円 

 

【卓話】喜多美俊さん 

職業安定所の資料の中に「社員の事、社

会の課題や未来の事を考えていない会社

に誰が来ますか」というのが書かれてい

て、本当にそうだなと思いました。課題を

４つ揚げてみました。 

 

①  日本の郵便事業について 

年初の会社への年賀状には、環境に配慮

して来年から年賀状をやめますというの

がたくさん来ました。確実に郵便は減っ

ていくと思います。郵便料金は 30 年ぶり

に大幅に値上げするそうです。 

 

②  今年の漢字は「税」でした。２位は「暑」

だったそうです。令和８年にはたばこ税

を増税するそうです。ただ、景気がいいの

か税収は伸びていて、定額減税するので

すが、７割の会社が赤字なのであまり関

係ないです。 

 

③  2024 年問題について 

時間外労働の上限規制が来年４月から適

用されます。これにより運送業界のドラ

イバーの収入が減少します。運送会社の

収益が減ってしまう。クライアントであ

る荷主の負担が増えます。 

 

④  アルコールチェック義務化 

運転前と運転後の目視と検知器を用いた

アルコールチェックが義務化されまし

た。チェックせずに社員が飲酒運転をし

てしまったとき、運転者と企業に罰則が

課せられます。やっていないと、新聞に社

名が出されたりする場合もあります。 

 

最後に、阿賀野市長選挙が４月 21 日の予定

だそうです。 


